



Schleppe Brauerei - Bierspezialitäten seit 1607

Schleppe Brauerei - Vereinigte Kärntner Brauereien AG

Schleppe Platz 1
9020 Klagenfurt am Wörthersee
Tel.: +43(0)463/42700
Fax: +43(0)463/42700-240
E-Mail: schleppebrauerei@schleppe.at
www.schleppe.at

Seminarräume/ Conference rooms: 3

Entfernungen/Distances

Autobahn/Motorway: 3 km
Bahnhof/Train station: 3 km
Flughafen/Airport: 8 km

Kärntens Zentrum für Brau- und Brennkultur.

Die Schleppe-Brauerei in Klagenfurt bietet seit über 400 Jahre Kärntner Brautradition. Bekannt ist die Schleppe Brauerei für ihre edelgehopften Bierspezialitäten. Die Schleppe-Brauerei bietet mit der Schleppe-Eventhalle ein einzigartiges Veranstaltungszentrum mit besonderem Flair. Insbesondere die unterste Ebene direkt vor den Sudkesseln der Schleppe-Brauerei, das Gewölbe der Pfau-Brennerei sowie die „Vinothek im G'wölb“ bieten eine einzigartige Location für besondere Veranstaltungen – eine gelungene Symbiose aus Bier-, Brand- und Weinspezialitäten in einem einzigartigen Ambiente.

Carinthia's brewing and distilling centre

The Schleppe Brewery in Klagenfurt has been offering Carinthia's brewing tradition for over 400 years. The Schleppe brewery is famous for its superior hopped beer specialities. The Schleppe Brewery also has a unique event centre with a special atmosphere, the Schleppe event hall. The lowest level in particular, right in front of the Schleppe Brewery's coppers, the Pfau Distillery's vaults and the wine shop in the vaults, is a great location for unique events – a successful symbiosis of special beers, schnapps and wines in an exceptional ambiance.

Seminarraum Conference room	B x L x H W x L x H	m ² sq m					
Freiluftarena		447	450	250		300	600
Oberste Ebene			80	40		100	150
Mittlere Ebene			100	50			300
Unterste Ebene							2500

